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Como crianças

Quem receber um destes
meninos em Meu nome, é a
Mim que recebe; e quem Me
receber, não Me recebe a Mim,
mas sim Aquele que Me enviou.

09/07/2018

Em outra ocasião, indo a Cafarnaum,
talvez Jesus - como em outras
caminhadas - fosse à frente deles. E,
quando já estavam em casa,
perguntou-lhes: De que vínheis
conversando pelo caminho? Porém, os
discípulos calaram-se, porque - uma
vez mais- haviam discutido entre si
sobre qual deles era o maior. Então



Jesus, sentando-se, chamou os doze e
disse-lhes: Se alguém quiser ser o
primeiro, seja o último de todos e o
servo de todos. E, tomando um
menino, colocou-o no meio deles e,
depois de o abraçar, prosseguiu: Todo
o que receber um destes meninos em
meu nome, a mim me recebe, e todo o
que me receber, não me recebe a mim,
mas àquele que me enviou. 

Não vos enamora este modo de
proceder de Jesus? Ensina-lhes a
doutrina e, para que compreendam,
dá-lhes um exemplo vivo. Chama um
menino, dos que certamente corriam
por aquela casa, e estreita-o contra o
peito. Esse silêncio eloqüente do
Senhor! Só por si já disse tudo: Ele
ama os que se fazem como crianças.
Depois, acrescenta que o resultado
desta simplicidade, desta humildade
de espírito, é poder abraçá-lo a Ele e
ao Pai que está nos céus.

Amigos de Deus, n. 102



Naquela mesma hora, chegaram-se os
discípulos a Jesus e disseram-Lhe:
Quem é, pois, o maior no Reino dos
Céus? Chamou Ele um menino, pô-lo
no meio deles e disse: Em verdade vos
digo que, se não voltardes a ser como
meninos, não entrareis no Reino dos
Céus. Todo aquele, pois, que se fizer
pequeno como este menino, esse é o
maior no Reino dos Céus (Mt 18, 1-4).

«Fazer-se criança: renunciar à
soberba, à auto-suficiência;
reconhecer que, sozinhos, nada
podemos, porque necessitamos da
graça, do poder do nosso Pai-Deus
para aprender a caminhar e para
perseverar no caminho. Ser criança
exige abandonar-se como se
abandonam as crianças, crer como
crêem as crianças, pedir como
pedem as crianças.

São coisas que aprendemos no
convívio com Maria (…). Porque
Maria é Mãe, sua devoção nos ensina



a ser filhos: a amar deveras, sem
medida; a ser simples, sem essas
complicações que nascem do
egoísmo de pensarmos só em nós; a
estar alegres, sabendo que nada pode
destruir a nossa esperança».

É Cristo que passa, n. 143

«Como é bom ser criança! - Quando
um homem solicita um favor, é
preciso que ao requerimento junte a
folha dos seus méritos.

Quando quem pede é um menininho,
como as crianças não têm méritos,
basta-lhe dizer: - Sou filho de Fulano.

Ah, Senhor - diz-Lhe com toda a tua
alma! -, eu sou... filho de Deus».

Caminho, n. 892
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